新たなステージへ踏み出す

とだPR大使 宇賀神 友弥さんを

2024 シーズンをもって浦和レッズを退団し、15 年間にわたる現役を引退した 「とだ PR 大使」の宇賀神 友弥さん。長年の選手生活の中では、地元である戸田 市のためにさまざまな形で貢献いただきました。 新たなステージへのスタートを 切った宇賀神さんの、これまでの活動を紹介します。



問い合わせ 市長公室(内線 423)

、宇賀神さんからのメッセージ /

15年間というとても幸せなプロサッカー選手生活は、苦しいことよりも楽しいことの方が多かったような気がします。それは戸田市をはじめ、多くの方に支えていただいていたからだと思います。本当に感謝しかありません。この感謝の気持ちを、次は自身が還元していかなくてはいけないと思っています。戸田市から一人でも多くのプロサッカー選手を輩出できるよう、また、スポーツで戸田市を盛り上げていけるように全力で走っていきたいと思います!宇賀神友弥の人生第二章もよろしくお願いします。

ぅ が じん とも ゃ 宇賀神 友弥 さん

PROFILE

戸田南小学校、戸田中学校を卒業。流通経済大学を経て2009年、J1浦和レッズへ加入。2018年には日本代表として国際Aマッチ出場を果たす。J3のFC岐阜への移籍を挟んだのち、再びJ1浦和レッズでプレイ。2024年12月8日の試合で、現役を引退した。





『宇賀神カッラ』の開催

「戸田市から一人でも多くの Jリーガーを輩出したい」とい う想いで、2017年から開催 されています。宇賀神さんの 想いに賛同する多くの企業 も、大会に協力しています。



2022年8月21日に行われた 就任式で、とだPR大使となっ た宇賀神さん。「スポーツの 力でみんなに元気や夢を与え たい」と力強い意気込みをい ただきました。



2019年10月に発生したら 風19号からの復興支援とし て彩湖・道満グリーンパー クのサッカーグラウンドに 少年サッカー用ゴールを寄 附していただきました。



戸田ふるさと祭りで開催され、 大人から子どもまで大盛り上がりのイベントになりました。 〇 宇賀神さんへの質問コーナー やじゃんけん大会も行われ、 スパイクやボールなどをプレゼ ントしていただきました。

\\I/ News

宇賀神さんから市内公立保育園へ、サッカーボールを寄贈いただきました!

宇賀神さんが代表理事を務める特定非営利活動法人Effort&Dreamから、サッカーボール計70個を寄贈いただきました。12月某日、宇賀神さんご本人が各保育園に出向き、直接園児たちにボールを贈呈。園児たちも大喜びでした。



